

PlantaDoce.

Público

Cataluña financia con 7,1 millones de euros 32 proyectos de investigación del Covid-19

Las áreas con más proyectos aprobados son las de mecanismos de anticipación de respuesta rápida del sistema de salud y de preparación de la sociedad ante una pandemia.

PlantaDoce
24 mar 2021 - 11:40



Cataluña promueve la investigación del Covid-19. **El Govern de Catalunya ha financiado con 7,1 millones de euros un total de 32 proyectos de investigación sobre el coronavirus.** El Departament d'Empresa i Coneixement, a través de la secretaria Universitats i Recerca, ha resuelto la convocatoria Pandemias 2020.

El Govern puso en marcha en otoño de 2020 esta línea de ayudas para analizar el impacto del Covid-19 y el concepto de pandemia en general a la sociedad catalana con al finalidad de contribuir a **proponer medidas, modelos y líneas de actuación para ayudar a superar las consecuencias del coronavirus** y para diseñar nuevos modelos preventivos, de análisis y tratamiento.

La convocatoria ha registrado un total de 185 propuestas de proyectos que han involucrado 3.162 investigadores, 2.787 de los cuales doctores. Estas solicitudes han

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/cataluna-financia-con-71-millones-de-euros-32-proyectos-de-investigacion-del-covid-19>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

implicado hasta 652 grupos de investigación consolidados de universidades y centros de investigación catalanes, un 37% del total.

La convocatoria Pandemias 2020 ha registrado un total de 185 propuestas de proyectos

En total se han seleccionado 32 proyectos que se tendrán que desarrollar en un plazo máximo de 18 meses. El área de salud y bienestar ha copado la mayoría de proyectos seleccionados con quince, el 47% del total. El área de economía reactiva y del conocimiento ha contado con seis proyectos beneficiados, sociedades inclusivas, innovadoras y reflexivas con cinco, sostenibilidad y urbanismo con 4 y transformación digital e industrial, dos.

Las áreas con un mayor número de proyectos aprobados son las de mecanismos de anticipación y de respuesta rápida del sistema de salud y de preparación de la sociedad ante una situación como la que está viviendo con el Covid-19.

También se han financiado proyectos de bienestar y salud mental, prevención, detección y seguimiento de pandemias en aguas fecales y preparación tecnológica del sistema de salud, entre otros.

El área de salud y bienestar concentra la mayoría de proyectos financiados con quince

“Las ayudas Pandemias 2020 que ahora resolvemos nacen del compromiso del Govern con la investigación, ya que **la investigación tiene un papel clave para responder adecuadamente el inmenso reto sanitario,** económico y social que nos ha abierto el Covid-19”, ha explicado Ramon Tremosa, consejero de Empresa i Coneixement.

Un total de 26 proyectos han sido propuestos por universidades, mientras que seis han sido liderados por centros de investigación Cerca. De ellos, nueve proyectos financiados están encabezados por mujeres investigadoras, mientras que 23 lo están por hombres.